

## Bibliographie

Vient de paraître chez H. OUDIN. 10, rue de Mézières, les **Lettres de direction spirituelle**, Ire série, de la *Correspondance de Monseigneur Gay*, évêque d'Anthédon. Un fort volume in-8° broché... 6 fr.

## EXTRAIT DE LA PRÉFACE

On m'a demandé de présenter au public chrétien les nouvelles « Lettres » de Mgr Gay. Quelques lignes suffiront. Aussi bien, est-il besoin de recommandations auprès des lecteurs qui ont déjà goûté le charme de la *Correspondance de famille* ?

Les lettres, qui composent ce volume, sont adressées à trois personnes, mortes aujourd'hui depuis une époque un peu lointaine, et qui présentent des types très différents.

La première est une convertie ; mais, jusque dans les jours d'égarément, elle avait su garder, avec la dignité, une grande élévation d'âme. La lecture des Lettres qui la concernent et qui forment la première partie de ce recueil, fera voir en elle un bel esprit, curieux, raisonneur, en même temps qu'un cœur ardent et généreux.

La seconde est une femme du monde pleine de bonne volonté et d'élan, mais dont les belles qualités sont un peu amoindries par une certaine mollesse qui lui fait plus difficile le travail humble et persévérant de la sanctification. Elle a besoin de soutien et d'encouragement.

Enfin, la troisième eût souhaité se consacrer à Dieu dans l'état religieux. La délicatesse de sa santé ayant mis obstacle à ses désirs, elle vécut, dans le monde, de la vie mystique du Carmel.

Il y aura une étude des plus intéressantes à faire sur la doctrine et sur l'œuvre spirituelles du saint évêque d'Anthédon. Nous n'avons pas à entreprendre ici ce travail auquel il nous sera peut-être permis, plus tard, de nous consacrer. Qu'il nous suffise de marquer, en quelques traits, la physionomie de la *Correspondance* que nous offrons au lecteur chrétien.

Avant tout, ce qui la caractérise, c'est la *vie*. Rien de mécanique, de convenu, de compassé ; c'est l'élan, l'équilibre harmonieux, la plénitude de la vie. Et quelle vie ! La pensée de